

Al Seminario Internacional sobre la Idea Juche

En nombre de la Asociación de Amistad Camboya-Corea, envío la felicitación calurosa al Seminario Internacional sobre la Idea Juche que se celebra con motivo del 110º aniversario de nacimiento de Su Excelencia gran Líder del pueblo coreano, Generalísimo Kim Il Sung.

Con este evento feliz, la Asociación de Amistad Camboya-Corea está bien segura de que el presente Seminario Internacional sobre la Idea Juche ganará grandes éxitos.

Deseo que el lazo de amistad y solidaridad entre Camboya y las Asociaciones de Amistad con Corea se desarrolle continuo y satisfactoriamente.

Presidente de la Asociación de Amistad Camboya-Corea

Yos Son

25 de enero de 2022

Phnom Penh